

Belle page réservée à l'édile boïen ce 9 mars dans la presse quotidienne régionale. En mal de com', il souhaite sans doute nous rappeler qu'il est là, toujours prêt à nous faire oublier que l'entretien de la ville n'est pas sa priorité.

Qu'affiche-t-il ? La bonne santé de la zone d'activités en présentant quelques implantations nouvelles, et des projets.

Il oublie de souligner que plus de 20 locaux commerciaux ont été fermés faute de rentabilité, que dans la seule galerie marchande d'Auchan 3 commerces ont baissé le rideau sans repreneur, depuis des mois.

389 postes auraient été proposés en 2015 : combien ont été retenus ? Et combien de chômeurs ont été inscrits à Pôle Emploi à la suite des fermetures d'unités commerciales ? Combien de boxes sont-ils encore vides dans le secteur de Easy Cash ?

Il ne suffit pas d'annoncer un deal avec les entreprises pour qu'elles obtempèrent. Quant aux commerces de centre-ville, il semblerait que contrairement à ce qui est avancé, les ouvertures aient été très limitées. Où sont les 45 déclarés ?

On nous annonce par ailleurs, « plus d'étalement urbain ». Biganos village se transforme en sur-concentration urbaine ... certes, nous aurons 100 ha en zone agricole, dont les mascottes sont déjà installées sur le rond point des bovins.

Deviendrons-nous dans quelques mois « la Porte du Bassin » ?

Ne rêvons pas, en attendant, nous restons « la Porte du Delta ».